

Canciller de Cuba y su homólogo de Nigeria abordaron cooperación bilateral



Foto: PL

Abuja, 17 mar (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez Parrilla, dialogó este lunes con su homólogo de Nigeria, Yusuf Maitama Tuggar, sobre fortalecer los vínculos de amistad y la cooperación en diversos sectores.

“Sostuve conversaciones oficiales con el Canciller de #Nigeria, @YusufTuggar, a quien expresé el interés de #Cuba de continuar desarrollando los vínculos de amistad y dinamizar las relaciones económico-comerciales y de cooperación en diversos sectores de interés mutuo”, escribió Rodríguez

Parrilla en su cuenta de la red social X.

Por su parte, Tuggar, en la misma plataforma digital, destacó que Abuja y La Habana han construido durante más de 50 años una sólida relación diplomática basada en el respeto mutuo y la cooperación.

Precisó que las conversaciones de alto nivel sostenidas con el jefe de la diplomacia caribeña y la delegación que lo acompaña en visita oficial estuvieron centradas en comercio, salud, ciencia y agricultura.

Reveló la firma de un memorando de entendimiento para fortalecer los lazos diplomáticos, reforzando la colaboración en sectores clave. Esta asociación renovada impulsará el crecimiento económico, la innovación y la colaboración para nuestras naciones, concluyó.

Participaron en la reunión la directora de Regiones de la Cancillería nigeriana, Janet Olisa, el director de América y el Caribe, Gabriel M. Okoko, entre otros funcionarios.

La cartera de Estado local resaltó en un comunicado de prensa que Nigeria y Cuba son miembros del Movimiento de Países No Alineados y del Grupo de los 77 más China que comparten posturas similares en numerosos temas globales, en particular en el fomento de la paz y la seguridad mundiales, el nuevo orden internacional y el desarrollo sostenible.

Por lo tanto, la visita de Rodríguez Parrilla constituye un hito significativo en los esfuerzos continuos para revitalizar las relaciones bilaterales y promover una mayor cooperación Sur-Sur.

Nigeria mantiene su compromiso de colaborar estrechamente con Cuba en promover intereses compartidos, la paz, la estabilidad y la prosperidad en nuestras regiones y más allá, concluyó el texto.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/378924-canciller-de-cuba-y-su-homologo-de-nigeria-abordaron-cooperacion-bilateral>



Radio Habana Cuba